

ZEPHYRE : ELLE VOUS INSTALLE UNE BORNE ÉLECTRIQUE DE VOITURE CLÉ EN MAIN



Zephyre

Cette start-up fondée par Gaëlle Mettey aide les particuliers et les entreprises à s'équiper de bornes.

Le boom de la voiture électrique ou rechargeable ne fait que commencer. Fondée en 2017 par Gaëlle Mettey, une ex-pro des marchés financiers, Zephyre s'occupe de tout : installation de la borne (EV-Box, filiale d'Engie), gestion administrative (dont l'obtention des subventions publiques) et maintenance à distance. «Un service clés en main», explique cette militante antipollution (photo ci-dessous). Compter 1.000 à 1.500 euros pour un particulier (en maison ou en copropriété), subventions déduites : avec un plein à 6,13 euros et un abonnement

mensuel de 10 euros pour le service, l'investissement est vite amorti.
Elle cible aussi les entreprises (Novotel, Norauto ou la CAF) qui veulent offrir ce service à leurs clients.

